



Clausuran en San Lázaro diplomado sobre Federalismo, Coordinación Fiscal y Desarrollo Municipal



Se dieron instrumentos para desempeñar mejor las responsabilidades de funcionarios: diputada Gómez Cárdenas

Boletín No.2016

Clausuran en San Lázaro diplomado sobre Federalismo, Coordinación Fiscal y Desarrollo Municipal

- Se dieron instrumentos para desempeñar mejor las responsabilidades de funcionarios: diputada Gómez Cárdenas
- México no puede ser un país de proyectos de seis años; “hay que construir visión de largo plazo”: diputada Núñez Monreal

La presidenta de la Comisión de Federalismo y Desarrollo Municipal, diputada Annia Sarahí Gómez Cárdenas (PAN), afirmó que las prácticas de los ayuntamientos pueden mejorarse y para ello es necesaria la actualización y preparación de los servidores públicos involucrados en estas tareas.



Durante la ceremonia de clausura y entrega de reconocimientos del diplomado “Federalismo, Coordinación Fiscal y Desarrollo Municipal”, afirmó que los participantes demostraron su deseo de mantenerse actualizados y preparados para el desempeño de sus labores, agregando a su formación un peldaño más con un esfuerzo que debe reconocerse en su trayectoria.

Explicó que se inscribieron diputados, asesores y presidentes municipales, lo que significa la preocupación de servidores públicos y representantes populares por estar a la vanguardia en el conocimiento y dentro de las investigaciones y discusiones que el ámbito académico exige

Dijo que entre otros temas se trató la recolección de basura, mercados, predial, obras, transparencia y rendición de cuentas, los cuales brindan instrumentos para desempeñar mejor las responsabilidades de los servidores públicos y no deben quedar en el análisis y estudio, sino implementarlos.

Es momento de ponerlos en práctica, porque de esa manera teoría y práctica hacen un binomio perfecto para mejorar el servicio público, y desarrollar los objetivos y metas trazadas por el municipalismo, agregó.

Al clausurar el Diplomado, la diputada Magdalena del Socorro Núñez Monreal (PT) afirmó que México no puede seguir siendo un país de proyectos de tres o seis años; “hay que construir una visión a largo plazo y orientar las inversiones y políticas públicas para alcanzar el propósito de todo servidor público y todo gobernante: llevar desarrollo, justicia y un ambiente de paz, legalidad e inclusión para todas las familias del país”.

Indicó que la única forma de sacar adelante al país está fincada en la educación, la preparación y la formación profesional de los servidores públicos y, sobre todo, que sea la vocación para servir a los demás su principal característica.

De ahí que destaca la trascendencia del diplomado para profesionalizar el ejercicio de la responsabilidad pública, subrayó.

Enseguida, el diputado Roberto Valenzuela Corral (Morena) externó su reconocimiento a quienes cursaron los seis módulos del diplomado y aseguró que los conocimientos adquiridos serán de utilidad para elaborar propuestas legislativas y políticas públicas en favor del desarrollo de los municipios y de quienes habitan en ellos.

Manifestó que las y los participantes enriquecieron su conocimiento sobre el marco jurídico de las tendencias mundiales en materia del desarrollo regional, así como los mecanismos y fuentes de



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

17/06/2022

LEGISLATIVO

financiamiento de las diversas estrategias para enfrentar los problemas locales que más urge atender hoy en día, entre otros temas.

El coordinador académico del diplomado, Martín Vera Martínez, resaltó que hubo un promedio de aprovechamiento por parte de los alumnos del 98 por ciento, lo que los identifica como un grupo muy aplicado, el cual se sometió a seis evaluaciones, además de que se logró una tasa de éxito del 90 por ciento. “Normalmente los cursos en línea son del 60 por ciento, pero esto habla bien de la facultad, de los profesores y los alumnos”.

Carmina González Altamirano, coordinadora del Centro de Educación Continua de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, de la UNAM, felicitó a los participantes por su trabajo arduo y de aprendizaje intenso, por lo que resaltó la relación entre la Cámara de Diputados y la UNAM. “Hemos hecho muchos eventos formativos y de actualización, todos han dado un tono muy interesante; este tuvo una posibilidad de actualización muy exitosa”.